
 

LE “ECO-BALLE” DEL SINDACO   
Da “IL SANNIO” del 27 ottobre 2006 

 
 

QUESTI ERANO I SUOI  NOBILI PROPOSITI. 
MA ALLORA : 

CHE FINE HA FATTO IL 35 % DELLA RACCOLTA DIFFERENZI ATA? 
CHE FINE HA FATTO LA RACCOLTA DEI RIFIUTI “PORTA A PORTA”? 
EVIDENTEMENTE AL NOSTRO SINDACO INTERESSA SOLTANTO LA 
RACCOLTA DEI VOTI “PORTA A PORTA”!  

                   QUESTA, PURTROPPO, E’ LA SQUALLIDA REALTA’ 

 
DI FRONTE ALLE BUGIE  ED ALLA PERICOLOSA INERZIA  DEL SINDACO, STANTE LA 
EVIDENTE E PERDURANTE EMERGENZA RIFIUTI, I CONSIGLIERI DEL GRUPPO DI 
MINORANZA HANNO CHIESTO SUL TEMA LA CONVOCAZIONE DI UN CONSIGLIO 
COMUNALE APERTO.  

Il Gruppo INTESA DEMOCRATICA PER SOLOPACA   


